

Ev. Kirchengemeinde Seligenstadt Mainhausen, Mittwoch, 6. Juli 2016

10 Jahre KinderKirche - es geht weiter ...

Mit vielen bunten Luftballons, Geburtstagskuchen, Kindern und Erwachsenen feierte die Kinder-Kirche der Evangelischen Kirchengemeinde Seligenstadt und Mainhausen vor den Sommerferien ihr zehnjähriges Bestehen. Die Sterne mit den Segenswünschen der vielen kleinen und großen Gottesdienstbesucherinnen und –besucher zieren jetzt die Decke der kleinen Kinder-Kirche neben der Evangelischen Kirche Seligenstadt. Sogar das wechselhafte Wetter spielte mit: Erst mit dem Segen zum Ende des Gottesdienstes fielen die ersten Tropfen. „Nur der Kreis war etwas zu groß wegen der vielen Menschen“, bemängelte Gemeindepädagoge Claus Ost augenzwinkernd den Erfolg der Kinder-Kirche, „man konnte sich schlechter verstehen als sonst“.



Ermutigt und beschwingt durch das Fest lädt die Kinder-Kirche der Evangelischen Kirchengemeinde Seligenstadt alle Kinder zwischen fünf und zwölf Jahren zu den Gottesdiensten im kommenden Halbjahr ein: Wegen des Gemeindefestes für alle Altersstufen – und mit dem 25-jährigen Jubiläum des Kinder-Clubs - am 11. September, ab 14 Uhr rund ums Evangelische Gemeindezentrum Seligenstadt (Jahnstraße 24), startet die Kinder-Kirche nach der Sommerpause am 18. September um 11 Uhr im Evangelischen Gemeindehaus Mainhausen (Wiesenstraße 17). Danach folgen dort Gottesdienste für Kleine und Große am 20. November und am 18. Dezember (mit anschließendem Christbaum-Schmücken), jeweils um 11 Uhr.

Im Evangelischen Gemeindehaus Froschhausen, Hermann-Ehlers-Straße 3, lädt die Kinder-Kirche zu Gottesdiensten parallel zum Erwachsenen-Gottesdienst am 2. Oktober, 6. November und 4. Dezember jeweils um 11 Uhr ein. In Seligenstadt macht die Kinder-Kirche am 9. Oktober, 13. November und 11. Dezember, jeweils um 9.30 Uhr Station. Die Gottesdienste beginnen wie in Froschhausen gemeinsam mit den Erwachsenen in der Kirche, bevor die Kinder mit Kerze, Lied und Segen weiterziehen. Im Anschluss, ca. 10.30 Uhr, treffen sich Kinder und Erwachsene zum Kirchen-Kakao und Kaffee im Café K.

Zu einem ganzen Kinder-Kirchentag lädt das Evangelische Dekanat Rodgau am Samstag, 24. September 2016, von 10 bis 16 Uhr in die Evangelische Dietrich-Bonhoeffer-Gemeinde Mühlheim ein. Um Anmeldung unter www.dekanat-rodgau.ekhn.de wird gebeten; Informationen, auch über die gemeinsame Anreise, gibt's bei Gemeindepädagogen Claus Ost, Telefon: 06182-29654 oder Email: claus.ost@seligenstadt-evangelisch.de. (mf)